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9000 Euro für Hundewiese ist zu viel  

Marktgemeinderat Wartenberg berät Kostenübernahme 

Wartenberg – Nach intensiver Beratung hat der Wartenberger Marktgemeinderat in seiner 

Sitzung den Antrag auf Kostenübernahme des neu gegründeten Vereins Hundewiese 

Wartenberg noch einmal vertagt. 

Im Antrag geht es um die Einzäunung des für die Hundewiese vorgesehenen, 1000 

Quadratmeter großen Geländes mit einem 1,8 Meter hohen Stabmattenzaun sowie um fünf 

Stellplätze, einen Wasseranschluss und mehr. 

Laut Antrag soll der Markt Wartenberg 9000 Euro der anfallenden Kosten übernehmen. Das 

Gelände stellt der Markt bereits kostenfrei zur Verfügung. Nur Mitglieder des Vereins sollen 

es dann nutzen dürfen. Derzeit sind es 20 Mitglieder, sagte Vorsitzender Helmut Stiglmayr in 

der Sitzung. 

Gleich aus mehreren Fraktionen kam die Meinung, dass die angesetzte Summe zu hoch sei. 

Nun hatte der Verein aber im Vorfeld die in mehreren Protokollen festgehaltenen Wünsche 

des Marktes – darunter etwa die formelle Gründung eines Vereins – ausnahmslos erfüllt, 

sodass der Markt jetzt gegenüber dem Verein im Wort stand. Vor allem Zweite 

Bürgermeisterin Carla Marx, die das ganze Projekt begleitet hat, setzte sich dafür ein. 

Im Raum steht nun der Vorschlag, die Summe auf 4000 Euro zu reduzieren. Abgestimmt 

wurde darüber aber noch nicht.  klk 


